



# Protokoll der Fachschaftsratssitzung am 29.05.2018



Anwesend:	Felix v. Gallera, Florian Kumichel, Florian Pusch, Julian Heinrich, Jannes Ammon	
Fehlend:	Daniel Jennrich (unentschuldigt)	
Verspätet:		
Gäste:	Tina Grätz, Lauritz Schrader, Lucifer Kowal, Elina Jarmer	
Beginn:	17:12 Uhr	Ende: 19:05 Uhr
Protokollant:	Lucifer Kowal	
Sitzungsleiter:	Julian Heinrich	
Email:	fsrforst@gmx.de	
Internet:	tu-dresden.de/forst/fsr	

TOP 01) Begrüßung, Feststellung der  
Beschlussfähigkeit

TOP 02) Forum 4.0

TOP 03) T-Shirt-Bestellungen

TOP 04) Website

TOP 05) Sommerfest (21.06.)

TOP 06) Igel

TOP 07) UNI-TAG (02.06.)

TOP 08) Ersti-Tüten

TOP 09) Zuganfrage (Protokoll  
15.05.2018)

TOP 10) Beschaffung Büromaterial  
(Protokoll 15.05.2018)

## **TOP 01) Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit**

- Die Beschlussfähigkeit ist gegeben (5/6). Die Tagesordnung wurde akzeptiert.

## **TOP 02) Forum 4.0**

- Für die Veranstaltung wurde uns der H5 (ehemaliges Sitzungszimmer) zur Verfügung gestellt
- Werbung für das Forum 4.0 wurde am schwarzen Brett vor der Mensa ausgehangen.
- Alle anwesenden wurden gebeten in ihren Kurzen Mittwoch und Donnerstag früh noch einmal die Werbung zu machen.
- da auch die neue T-Shirt-Bestellung zumindest angekündigt werden soll, wurde sich auf die neue Sortimentauswahl geeinigt:
  - o die Farben sollen von 5 auf 4 reduziert werden (blau entfällt):
    - bordeaux, grün, olive, braun
  - o Artikel:
    - Shirt oder Poloshirt (soll auf dem Forum geklärt werden), Pullover, Jacke
    - auf dem Forum soll ebenfalls eine mögliche Nachfrage nach Beutel und Mützen geklärt werden
- Julian Heinrich erstellt eine Präsentation

## **TOP 03) T-Shirt-Bestellungen**

- siehe Forum 4.0

#### **TOP 04) Website**

- Erste Arbeiten an der Website haben über Pfingsten begonnen, Julian Heinrich schreibt noch an Unterpunkten
- Florian Pusch übernimmt den Artikel für den Igel
- Lauritz Schrader fragt bei Herrn Dr. Pietzarka an Zwecks einer Verlinkung zu verschiedenen Weiterbildungen wie dem Waldpädagogenschein
- Lucifer Kowal fragt die Slub, das MINT-Programm sowie die Juristen (Medien- und Urheberrecht) an
- Felix v. Gallera hat vorgeschlagen auch Informationen zum Begleitstudium des Instituts für Romanistik mit einzubeziehen

#### **TOP 05) Sommerfest (21.06.)**

- die Veranstaltung wurde beim Ordnungsamt angemeldet
- Sponsoren werden noch gesucht
- das Programm steht bereits, unter anderem wird ein Triathlon veranstaltet, Essen, Trinken und Musik wird durch die Forststudenten organisiert (HCC, Skadi etc.)
- es soll ein Kinderprogramm geben und offen für alle Tharandter sein

#### **TOP 06) Igel**

- der neue Igel wurde in allen Gebäuden der TU in Tharandt ausgelegt
- Lucifer Kowal hat 2 Exemplare der Slub übergeben

#### **TOP 07) UNI-TAG (02.06.)**

- Lucifer Kowal hat für den UNI-TAG mehrere Ausleihexemplare zur Verfügung gestellt
- Lucifer Kowal und Elina Jarmer werden FSR-T-Shirts für den UNI-TAG zur Verfügung gestellt
- Die Schichten werden wie folgt aufgeteilt:
  - o Julian Heinrich und Lucifer Kowal 7:00-10:00 Uhr
  - o Lauritz Schrader und Elina Jarmer 10:00-13:00 Uhr
  - o Tina Grätz und Florian Kumichel 13:00-15:00 Uhr

#### **TOP 08) Ersti-Tüten**

- Sidonien-Apotheke Tharandt sponsert wieder Pflaster, Felix v. Gallera gibt Bescheid das diese bereits jetzt bestellt werden können
- Zwecks des Bahnwärterhäuschens wird Felix v. Gallera bei der Hauswirtschaft anfragen
- die Sachspenden von Sachsenforst, STAV e. V. und Blaser sind angekommen
- Tina Grätz übernimmt restliche Anschriften in Tharandt Zwecks der Spenden für die Ersti-Tüten

#### **TOP 09) Zuganfrage (Protokoll 15.05.2018)**

- Thema wurde an Felix v. Gallera weitergetragen

#### **TOP 10) Beschaffung Büromaterial (Protokoll 15.05.2018)**

- bis auf das Panzertape konnten alle Posten bereits besorgt werden
- die Kaffeemaschine wurde aufgrund des Alters und des Zustandes entsorgt (Abstimmung 5/5 dafür)
- der alte Drucker soll veräußert werden (Abstimmung 5/5 dafür)

**Schließung der Sitzung um 19:05 Uhr. Die nächste Sitzung findet um 17:00 Uhr am Dienstag den 05.06.18 im FSR-Raum statt.**

**Protokollant** \_\_\_\_\_

**Sitzungsleiter** \_\_\_\_\_